

Penerapan Sistem Informasi Akutansi Pada Toko Panca Jaya Menggunakan *Integrated System*

Michael Andrianto T, Rinabi Tanamal, B.Bus, M.Com

Universitas Ciputra

ABSTRACT

Accounting information system is a very important part for Panca Jaya store. Panca Jaya store is a retail store, which using a manual system, so they may find difficulties in stock checking, purchases, sales, and accounting. Currently there are many Accounting Information System which can facilitate the process of store operations with a computer system. Integrated system is one accounting information system software that has been used in a variety of stores. This software provides some basic modules needed for the store implementation. Because of that Integrated System, Panca Jaya performed in order to answer the needs of the store and assist in conducting stock checking, purchases, sales and accounting also in store.

Keyword : *information system, software, Integrated System*

1. Latar Belakang

Semakin majunya teknologi membuat perusahaan tradisional semakin terancam. Perusahaan tradisional harus melakukan perubahan ke sistem informasi yang membantu perusahaan tersebut dapat berjalan dengan lebih baik lagi.

Permasalahan utama yang dialami oleh Panca Jaya yaitu di bagian stok. Pencatatan stok dilakukan secara manual yang kadang bisa terjadi kecurangan pegawai dalam memasukkan stok ke dalam buku. Selain itu juga pemilik dari Panca Jaya susah dalam melakukan pengecekan stok secara manual, karena terjadi transaksi yang begitu banyak, pencatatan stok yang kurang tertata dan masih banyak kesalahan di buku stok tersebut, selain itu juga pegawai di Panca Jaya merupakan orang awam yang mengetahui tentang *IT*.

Sebagai peneliti mengusulkan kepada pemilik Panca Jaya untuk menggunakan *software* yang sekiranya cocok untuk Panca Jaya, peneliti melakukan perbandingan 3 *software* yaitu *Integrated System, Accurate, Omega*. Peneliti memberikan *trial software* tersebut kepada toko Panca Jaya yang bertujuan untuk memilih *software* yang paling mudah digunakan oleh pegawai pada toko Panca Jaya. Setelah dilakukan *trial software* pegawai pada tempat klien, *software* yang paling mudah mereka gunakan yaitu *Integrated System*. *Integrated System* merupakan *software* akutansi yang dapat membantu untuk melakukan pencatatan stok, selain itu juga bisa digunakan untuk pencatatan pembukuan, pembelian, penjualan dan sebagainya.

2. Landasan Teori

2.1. Manfaat SIA

Sistem Informasi akutansi mempunyai banyak manfaat. Sistem Informasi Akutansi itu dapat membantu pemilik usaha untuk memantau sistem internal di dalam usaha yang dia miliki seperti : memantau stok, penjualan, pembelian, hutang, piutang dan masih banyak lagi. semua hal ini dapat di lihat dengan cepat dan juga akurat.

Berikut adalah manfaat SIA menurut Omega Software Akutansi (Satriyo Nita Atmojo, Vordava. OmegaAccounting) :